



Política de privacidad del sitio web

Última actualización: 8 de julio de 2024

Esta Política de privacidad del sitio web (“Política”) describe cómo Gundersen Lutheran Health System, Inc. (“Gundersen”, “nosotros”, “nuestros” o “nos”) recopila, usa, revela y de alguna manera procesa la información personal obtenida cuando usted visita los sitios gundersenhealth.org, bellin.org y emplifyhealth.org (colectivamente, el “Sitio”).

Tenga en cuenta que esta Política no se aplica a la información médica protegida que recopilamos de conformidad con la Ley de Responsabilidad y Transferibilidad de Seguros Médicos. Puede encontrar información adicional relacionada con nuestras prácticas de privacidad con respecto a la información médica protegida en nuestro Aviso sobre Prácticas de Privacidad de la ley HIPAA.

Esta Política tampoco se aplica a otros sitios web, aplicaciones móviles u otros servicios en línea que mantenemos, proporcionamos o poseemos, pero que no se enlazan a esta Política.

Podemos actualizar esta Política de vez en cuando, como se indica en la fecha de “Última actualización” en la parte superior de esta Política. Cualquier cambio a esta Política entrará en vigor a partir de la fecha de “Última actualización” que figura en la parte superior de esta página, a menos que se indique expresamente lo contrario. Le recomendamos que revise esta Política cada vez que visite el Sitio.

Información personal recopilada

Es posible que usted proporcione información personal que lo identifique como individuo, directamente a nosotros cuando interactúa con el Sitio. Por ejemplo, es posible que proporcione su información personal cuando se suscribe a nuestros boletines informativos, hace una donación a Gundersen, se registra para eventos, se registra para ser voluntario o solicita un trabajo con nosotros. La información personal que recopilamos de usted variará dependiendo de cómo interactúa con nosotros, pero generalmente recopilamos información como su nombre, dirección de correo electrónico, número de teléfono y dirección postal, al igual que cualquier otra información personal que nos provea en sus comunicaciones con nosotros.

También es posible que nosotros/nuestros proveedores recopilemos/recopilen la siguiente información personal si usted interactúa con nosotros de las siguientes maneras:

- Información de pago y facturación cuando se registra para eventos pagados o realiza una donación.
- Información de la cuenta cuando se registra para obtener una cuenta para solicitar una subvención comunitaria o un trabajo.
- Información demográfica, como por ejemplo, su edad e identidad de género, cuando se registra para ciertos eventos.

GUNDERSEN

HEALTH SYSTEM®

- Antecedentes educativos, experiencia laboral e información sobre certificaciones y licencias cuando solicita un trabajo con nosotros o se registra para ser voluntario. Puede optar por proporcionar detalles adicionales sobre su identidad racial o étnica, identidad de género o condición de veterano en su solicitud de empleo.

Cookies y otras tecnologías en línea

En determinadas páginas web o lugares dentro del Sitio, nosotros/nuestros proveedores podemos/pueden utilizar cookies, balizas web, píxeles y otras tecnologías similares (colectivamente, "Cookies") para diversos fines, incluidos mejorar la funcionalidad, mejorar el rendimiento, analizar las tendencias del Sitio y comprender mejor cómo los visitantes utilizan el Sitio. Estas tecnologías pueden recopilar información como identificadores de dispositivos, direcciones IP, páginas visitadas y el tiempo que duran las visitas.

Hemos implementado una herramienta de modificación y ofuscación de datos para ayudarnos a limitar la forma en que las Cookies pueden recopilar cierta información a través del Sitio. Esta herramienta funciona como intermediario entre nuestro Sitio y las Cookies, y nos permite limitar cómo ciertos tipos de información personal –como los detalles sobre su actividad en nuestro Sitio– pueden transmitirse a terceros.

En ciertos casos, podemos contratar a proveedores de servicios para que nos ayuden a comprender y analizar cómo interactúan los visitantes con nuestro Sitio, incluidas las funciones que usan con mayor frecuencia, cómo navega usted por el Sitio y sus clics, movimientos, desplazamientos y actividades de pulsación de teclas.

Nosotros y nuestros proveedores podemos combinar su información personal obtenida de nuestro Sitio con otra información personal que nosotros obtenemos sobre sus actividades en línea a lo largo del tiempo y a través de los diferentes servicios en línea.

Cómo se usa y revela la información personal

Podemos usar y revelar la información personal que obtenemos a través del Sitio a afiliados, proveedores y socios comerciales para diversos fines, incluidos: comunicarnos con usted; proporcionar los servicios que usted solicita, como el registro de una cuenta o la suscripción al boletín informativo; monitorear y analizar las tendencias, el uso y las actividades de los visitantes del Sitio; y con fines de seguridad, para proteger contra la revelación no autorizada de información personal, detectar incidentes de seguridad, proteger contra actividades maliciosas, engañosas, fraudulentas o ilegales, y para procesar a los responsables de dichas actividades.

También podemos usar y revelar información personal para cumplir con nuestras obligaciones legales, incluido el cumplimiento de leyes, reglamentos, órdenes judiciales, requisitos contractuales o, de otro modo, para trabajar con las autoridades o ayudar en una investigación; para proteger y defender nuestros derechos y propiedad, o los derechos o seguridad de terceros; para hacer cumplir nuestros



términos, esta Política o los acuerdos con terceros; o con fines de prevención del delito.

También podemos usar y revelar información personal en el curso de una transacción comercial, incluso si vendemos o transferimos todo o parte de nuestro negocio o activos (p. ej., reorganización, disolución, liquidación), y en relación con las negociaciones de dichas transacciones.

Enlaces y funciones interactivas

Al utilizar el Sitio, es posible que usted se encuentre con enlaces o funciones interactivas relacionadas con sitios web y servicios de terceros que nosotros no operamos ni controlamos. Si proporciona su información personal a terceros a través de sus sitios web o servicios, estará sujeto a las prácticas, políticas y términos de uso de esos terceros. Esto incluye los servicios en línea operados por nuestros proveedores, que nos proporcionan su información personal según sus propias indicaciones (como ciertos portales o funciones proporcionadas por un proveedor). Por ejemplo, ciertas funciones interactivas de terceros pueden permitirle compartir contenido del Sitio a través de su perfil en redes sociales. Esta Política no se aplica a la información personal que usted proporcione a un sitio web o servicio de terceros.

También podemos contratar a proveedores para que proporcionen ciertas funciones interactivas en nuestro Sitio. El uso de estas funciones interactivas es voluntario y podemos guardar la información que usted envíe a través de esas funciones. Por ejemplo, podemos ofrecer una función de chat interactivo en nuestro Sitio para responder preguntas y para otros fines de servicio al cliente. Cuando participa en el chat interactivo a través de un agente virtual, el contenido del chat puede ser capturado y guardado en forma de transcripción. Al utilizar estas funciones, usted comprende que nuestros proveedores pueden procesar la información obtenida a través de esas funciones para brindar servicios en nuestro nombre.

Sus opciones

Si tiene una cuenta registrada, es posible que pueda ingresar a esa cuenta para editar la información de su perfil.

Si recibe correos electrónicos promocionales de nosotros, puede excluirse de dicha lista haciendo clic en el enlace de cancelación de suscripción incluido en nuestros correos electrónicos. Tenga en cuenta que aún podemos enviarle correos electrónicos administrativos y transaccionales, incluso si se excluye de la lista de correos electrónicos de *marketing*.

Seguridad de los datos

Usamos medidas administrativas, técnicas, físicas y organizativas apropiadas para salvaguardar su información personal contra la destrucción, pérdida o alteración accidental o ilegal, o contra la revelación y el acceso no autorizados a la Información personal. Sin embargo, ningún método de transmisión por Internet es absolutamente



seguro. Como tal, no podemos asegurar ni garantizar la seguridad de la información que usted nos transmite electrónicamente.

Privacidad de niños y niñas

El Sitio no está dirigido a niños y niñas de menos de 13 años de edad y no recopilamos intencionalmente información de niños y niñas de menos de 13 años a través del Sitio. Si nos enteramos de que hemos recibido información personal de una persona de menos de 13 años de edad, la eliminaremos de acuerdo con la ley aplicable.

Información para usuarios fuera de los Estados Unidos

Si visita el Sitio desde fuera de los Estados Unidos, tenga en cuenta que la información que obtenemos sobre usted puede procesarse en los Estados Unidos o en otras jurisdicciones. Las leyes y reglamentos de protección de datos que se aplican a su información personal pueden ser diferentes a las leyes de su país de residencia. Al utilizar el Sitio, usted reconoce que su información personal puede ser transferida y procesada en jurisdicciones fuera de la suya, como se describe en esta Política.

Comuníquese con nosotros

Si tiene preguntas sobre esta Política o nuestras prácticas de privacidad, puede comunicarse con nosotros en PrivacyOffice@gundersenhealth.org.

1900 South Ave.
La Crosse, WI 54601
[\(608\) 782-7300](tel:(608)782-7300)